

Gelungener Saisonstart der Herrenmannschaft der Bendorfer Basketballer: Sieg in der ersten Pokalrunde

Am vergangenen Wochenende endete die anstrengende und lange Vorbereitung auf die Saison 2018/19 mit der ersten Pokalbegegnung in Linz.

Mit fast voller Kapelle reiste man in die Bunte Stadt am Rhein. Im ersten Viertel des Spiels tasteten sich die zwei Mannschaften noch ein wenig ab. Trotzdem konnte sich die Bendorfer durch einfache und gut herausgespielte Würfe einen kleinen Vorsprung herausarbeiten (21:12). Mit passenden Einwechslungen konnte Trainer Markus Normann in seinem ersten Spiel als Herrentrainer das Spielgeschehen nahtlos optimieren und seine Mannschaft konnte sich immer mehr absetzen.

Mitte des zweiten Viertels erkannte die Heimmannschaft einen kleinen Bruch im Spielgeschehen der DJKler und nutzten die Gelegenheit gekonnt, so dass sich der 15-Punkte Rückstand wieder einstellig dezimierte. Zur Halbzeit stand es aber auf Grund vieler Fouls des Gegners und der daraus resultierenden Freiwürfe 37:25 für Gäste aus Bendorf.

In der Halbzeit appellierte Trainer Normann an seine Mannen, sich doch auf Ihre Stärken zu konzentrieren und eingeübte Systeme konsequent durchzuspielen. Diese Ansprache fruchtete und zu Beginn der zweiten Halbzeit starteten die Bendorfer mit einem 10:2 –Lauf. Diesen Zwischenspur konnten die Linzer im dritten Viertel nicht mehr kontern. Daher stand es vor dem letzten Abschnitt 62:35 für die Bendorfer.

Auch im letzten Viertel verstanden es alle Spieler den Vorsprung zu halten bzw. noch auszubauen. Alle Akteure konnten sich erfolgreich in die Scorerliste eintragen. Nach dieser überlegenen Vorstellung sind die Bendorfer auf den Gegner in der nächsten Runde gespannt.

Für Bendorf spielten: Ahmad Barnieh, Mario Hahn, Joshua Hehl, Emrah Kryeziu, Sebastian Leisen, Mike Staudt, Hendrik Steigerwald, David Wimmer, Bastian Wirges und Ole Walczyk